

## Polda Kalteng Gelar Taklimat Akhir Audit Kinerja Tahap II Aspek Pelaksanaan dan Pengendalian

Indra Gunawan - [INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID](http://INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID)

Nov 15, 2022 - 15:45



PALANGKA RAYA - Pemantapan profesional kinerja memang perlu dilaksanakan dalam mendukung terciptanya Polri yang prediktif, responsibilitas, dan transparansi berkeadilan (Presisi). Tidak terkhusus di Polda Kalimantan Tengah sendiri.

Hal tersebut, diutarakan Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. saat memimpin taklimat akhir audit kinerja tahap II aspek pelaksanaan dan pengendalian, di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat, Selasa (15/11/22) pagi.

Hadiri dalam kegiatan tersebut, Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. ,Irwasda Kombes Pol Ady Soeseno, S.I.K., M.H. dan para pejabat utama serta diikuti Kapolresta Palangka Raya dan Kapolres jajaran Polda Kalteng.



Dalam kesempatan, Kapolda Kalteng menyampaikan ucapan terima kasih kepada tim audit kinerja Itwasda yang telah melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan terhadap Satker dan Satwil jajaran Polda Kalteng dari tanggal 10 Oktober sampai 10 November secara objektif.

"Semoga dengan dilaksanakannya audit kinerja ini permasalahan dalam aspek pelaksanaan dan pengendalian tugas dapat dijadikan perhatian untuk menjadi lebih baik kedepannya," ungkap Kapolda.

Lanjut, Kapolda Kalteng meminta Itwasda selaku pengembang fungsi pengawasan internal, agar hasil audit kinerja ini dapat dijadikan upaya meningkatkan tata kelola kinerja yang lebih baik.

"Saya berharap, kegiatan ini dapat dijadikan upaya dalam mendukung peningkatan kinerja terutama di bidang manajemen operasional, sumber daya manusia, logistik dan anggaran keuangan yang transparan, akuntabel, efektif dan efisien," urainya.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan diakhir kegiatan tersebut, Irwasda Polda Kalteng menyerahkan hasil penandatanganan berkas pernyataan hasil audit (PHA) dan tabulasi temuan kepada Kapolda Kalteng.